

SALIDA

04-09-2014

Nº 2698

Nuestra hermana **MIQUELINA GARCÍA GONZÁLEZ** de la murió en la paz del Señor a los 89 años de edad y 71 de Vida Consagrada, el día 3 de septiembre de 2014, en la Comunidad de Benavides de Órbigo (León), Provincia Ibérica.

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos. (q. e. p. d.)

Madrid, 4 de septiembre de 2014.



Superioras Provinciales
Secretarias Provinciales
Todas las Comunidades



Nuestra hermana Miquelina García después de un progresivo deterioro de salud, falleció a consecuencia de un paro cardíaco.

Era hermana de nuestras hermanas: Imilce García (de la comunidad de Guaminí, Buenos Aires), Socorro García (de la comunidad de Villa del Río - Córdoba) e Isabel García (de la comunidad de El Barco de Valdeorras – Orense). Nos unimos al especial sentimiento de estas hermanas por su fallecimiento.

Desarrolló su actividad misionera en el campo de la educación en Argentina y en Venezuela y ya en España, en la Pastoral parroquial y rural. Desde 2003 estuvo en la Casa de Hnas. Mayores de León.

Expresaba su profunda vida espiritual a través de la "Caridad Verdadera", al estilo de María Ana, en la relación fraterna con las hermanas y en el servicio, con los rasgos que la definían: sencillez, humildad, delicadeza, paz. Atenta a las necesidades, se entregaba calladamente a la comunidad y a las personas que el Señor puso en su camino, en los pueblos que estuvo. Aún en estos últimos años de su enfermedad dicen las hermanas que para todas tenía una sonrisa. Fue muy querida.

Era entusiasta de la música. Cuidaba mucho los ensayos para las celebraciones en las Parroquias y en la comunidad.

Damos gracias a Dios por el Don de su vida.